



réSIDENCES immobilier

6 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. 489V977M

2 490 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Dans un domaine calme et sécurisée, à proximité des plages de la Nartelle, superbe villa d'env 170 m<sup>2</sup> avec une magnifique vue mer édifée sur une parcelle de 1717 m<sup>2</sup>. Elle comprend : Hall d'entrée, wc invités, vaste séjour cheminée, salle à manger ouvrant sur terrasse couverte, cuisine us équipée 2 chambres, salle d'eau et wc séparé. A l'étage : 2 chambres dont une avec salle de bains, salle d'eau et wc séparé. Sous-sol total avec garage. Une piscine agrmente le jardin joliment arboré.

Sainte-Maxime villa for sale. In a quiet and secure area, near the beaches of Nartelle, superb villa of approximately 170 m<sup>2</sup> with a magnificent sea view built on a plot of 1717 m<sup>2</sup>. It includes: Entrance hall, guest toilet, large living room with fireplace, dining room opening onto covered terrace, fitted kitchen, 2 bedrooms, shower room and separate toilet. Upstairs, 2 bedrooms with bathrooms and a separate toilet. Full basement with garage. A swimming pool adorns the nicely wooded garden.

## **STIL IMMOBILIER**

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

